

そよ風にのせて

No.13

令和5年6月5日

いもうえ(1・2年生)



地域の方の畑をお借りして、地域の岡田さんに、サツマイモの苗の植え方を教えていただきました。「サツマイモはアサガオの仲間だよ。」など、興味深いお話をたくさんしてくださいました。

根が付くまでしっかりと水やりをしなければならないことや、柵をしてイノシシから大切なイモを守らなければならないことなども教えていただきました。収穫が楽しみです。

子どもたちは、お話をよく聞き、苗の先を太陽の方に向けて、茎の根元にいねいに、土をかけていました。

租税教室(6年生)

5月31日(水)6年生を対象にして、児島法人会の方をお招きして、「租税教室」を行いました。講師の方のお話を聞いて、自分たちの生活の中にたくさんの税金が使われていることを知りました。また税金によって、自分たちが安全で豊かな生活を送ることができていることに気づきました。

「納税の義務」税金をきちんと納めることの大切さをみんなでしっかりと学ぶことができました。



新体カテスト!



「新体カテスト」を行いました。50m走やソフトボール投げなど、全部で8種目です。全校の子どもたちは、めあてをもって一生懸命取り組みました。

近年、児童生徒の体力が低下傾向にあり、児童生徒の運動習慣を改善・促進することが一層求められています。本校では、子どもたちの体力向上に向けて、体育の授業や休み時間に運動量をしっかりと確保しながら、運動することを楽しめる子どもたちの育成に力を入れて取り組んでいます。

あいさつ運動! (5月のがんばりは?) 🙄

ステージ1 相手にとどく声

グーグルフォームによる全校アンケートの結果は、

「いつもばっちりできた」と回答した人は、44人でした。

〈58人中50人以上の合格ラインを超えることができませんでした。〉

したがって、6月も **ステージ1 相手にとどく声** で、引き続きがんばることになりました。